
いプログラム委員会にて企画して頂きました。卓話者
の会員には大変お世話に成りますが宜しくお願い致し
ます。

１．ＲＩ日本事務局よりロータリーレートの変更の案
内を受理　６月１日より １ドル→112円になります
２．ＲＩ第2820地区2004～05年度地区職業奉仕総括委
員長より同年度の職業奉仕委員会行事計画報告依頼
の案内を受理
３．真壁ローターアクトクラブより35周年記念式典参
加の礼状及び記念写真を受理
４．全国起業家集団クラブ会長・ＲＩ第2630地区岐阜
長良川ロータリークラブ2001～02会長篠田喜作様よ
り緊急卓話お願いを受理（次年度プログラム委員長
へ）
５．（社）ガールスカウト日本連盟茨城県支部第28団
定期総会資料とボーイスカウト下館第３団平成16年
育成会総会資料及びガールスカウト茨城県第28団平
成16年度団総会資料を受理
会報受理
水戸ＲＣ、水戸西ＲＣ、水戸東ＲＣ

前例会報告 第2174回 2004/5/26（水）

2003～04年度・大阪国際大会に参加して
日本で３度目の国際大会が大阪で５月23～26日まで

開催されました。
１度目　Ｓ36年　開催地　東京　登録者 23,366名
２度目　Ｓ53年　開催地　東京　登録者 39,834名
大阪ドームを本会場に、大阪国際会議場とリーガ・ロ
イヤルホテルをサブ会場として世界中からロータリア
ンが参加しました。当日大阪国際会議場にて、板橋敏
雄・国際大会チーフＳＡＡにより登録者数は、国内
36,000人　外国人 10,000人と云うことでした。正式登
録者数は後日発表があるでしょうが、今回も記録を更
新したようです。下館ＲＣからも22名の会員が登録し
ました、参加した皆さんとても楽しくすばらしい時間
を体験出来た事と思います。
国際大会に参加して多数のロータリアンとの出会い

もありました。私達が小休止していましたら、千玄
室・大会会長が偶然同席し一緒に話をしたり写真を撮
ったりしましたし、又、先日2820地区の地区大会にＲＩ
会長代理として指導していただきました、菅野多利雄
氏が信任状受付の責任者をしていました。地区大会の
お礼を言いましたら大変喜んでくれました。
兎にも角にも、大阪の街は電車の中、ビルの壁、バ

ス等、いたる所に国際大会の横断幕やポスターが貼ら
れ否が応でもムードは盛り上がっていましたし、御堂
筋や道頓堀を含め大阪の街中が世界のロータリアンで
埋め尽くされていました。
私事になりますが、国際大会のＳＡＡボランティア

として手伝いをさせて頂いたのですが、ＳＡＡユニホ
ームが真っ赤な帽子と真っ赤な半纏スタイルでして外
国人は喜んでくれましたが、かなり派手な服装ですの
で腕を通すまでにはかなり時間が掛かりました。今日
の例会に披露しようと思ったのですが、恥ずかしいの
で止めました。しかしとても貴重な体験ができ満足し
ています。

下館ＲＣ・44回目の誕生日を祝って
（昭和35年5月25日）

下館ＲＣの創立記念日を再認識していただく為にも、
又新しい会員には下館ＲＣの歴史を学んでもらう為に
も、一年に一度記念日に合わせ先輩会員の卓話をと思
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44年前に創立し、来年45周年行事を５月25日に迎え
る。私は５月24日生まれなので、明日は創立記念であ
るといつも頭の片隅から離れなかった。関彰さんが初
代会長であったが、簡単なスタートではなかった。水
戸から常陽銀行頭取、いばらき新聞社社長などのロー
タリーのお歴々が２年間、昭和33年頃から商工会議所
に来てきつく諭された。私の親は身体が弱かったので、
親の代理として20代で入会した。その頃は未だ独身で
した。そして当初28名で登録、25名で創立した。中沢
さん、小倉さん、滝田さん、小嶋さん、先代が登録と
なりました。この時は全員がローマ字で登録しました。
ロータリーのクラブ創立は５、６月に多い。年度初

めではなく、ガバナーの成績、ＲＩへの実績を上げた
いとの思いが影響している。この年度は、水戸西、龍
ヶ崎、笠間の４クラブがスタートした。創立から一年
以内にチャーターをしなくてはいけないとのことで、
急遽会場等の設定をしなければならなかった。今とは
違い、１都８県が355地区であったのであった。どこ
でやるかという事になり前の商工会議所で４月22日に
開催することに決めたが、未だ建設中であった。ロー
タリーのチャーターをやるために間に合わせるはずで
あったが、複雑な形状のために雨漏りがひどかった。
そしてチャーターの前の日から雨が降りはじめてしま
った。そこで外池さんがトラックの掛けるシートを会
社から持ってきて、当日の朝に集まり屋根に掛けるこ
とになった。今の軽いシートではなく綿の重いものだ
ったので　マルツーの従業員に来てもらって、式の始
まる10時頃までに掛け終わった。当時はまだ独りもの
であり、チャーターではまずいのではと言うことで早
く嫁さんをもらえと言うことになり、急遽４月13日に
東京で結婚式を挙げて18～19日までに皆さんに来て頂
いてお祝いをしてもらった。そのようにして下館クラ
ブはスタートした。

下館クラブができて44年とのことであるが、あの頃
は青年であり、はつらつとしていた。44年間が経った
が「よくも飽きないでやってきたな。」の思いがある。
他の会では10年～15年もやると飽きが来る。これが一

番の魅力であろう。最近はガバナーの人材不足で、あ
まり優秀なガバナーがいない。権威のないガバナーが
多く、ロータリーも落ち目になってきたなと思う。公
式訪問なども団欒の場になってしまっている。昔は公
式訪問になるとぶるぶる震えていたものである。とこ
ろがやさしくやられてしまい、緊張感など全くない。
中島ガバナーの時にロータリーの勉強をしてきてくれ
と言われてあっちこっちのクラブを訪問した。最初は
例会の勉強をしていたが、あっちこっちにクラブがど
んどん出来る時で、そのうちに下館の為にチャーター
ナイトを見てきてくれと言われた。最初は億劫であっ
たが、行くクラブ全部が暖かく迎えてくれる。足を伸
ばして長野、岐阜、果ては小豆島まで行くことになっ
た。
最近の地区大会は形式ばかりを気にしすぎて、だら

しないし心がこもっていない。基本精神を叩き直した
ほうが良い。今は人数が増えてきたので、新鮮味がな
い。そして魂がこもっていない。なぜ40年以上も現役
のまま続けられたのかと言うと、１週間に一度はロー
タリーに出てくる緊張感が味わえる。100％出席は当
たり前であり、40何年間は100％である。これが窮屈
や億劫と考えるのはロータリアンでない。最近は近く
にクラブが増えてきたので、メイクで他のクラブを見
てくるのも良い。４つのテストも呼んでいるだけでは
全く意味がない。じっくり４つのテストを味わうと良
い。反省するひとつの材料になる。簡単な文章だが、
すばらしいことが書かれてある。ただ歌っているだけ
では意味がない。例会も出ることによってロータリー
の資格を得る。ある程度の義務感がある。緊張してい
ると病気もしない。健康維持にも良い。そのようにロ
ータリーには厳しいところもある。そこにロータリー
の価値がある。ロータリの役職は順番に廻る。立派に
やり遂げればそれに越したことはないが、不適でも１
年間である。だから１年間頑張っていく。委員長でも、
委員でも折角与えられた役職なのだから、手続き要覧
に書かれたことを一生懸命にやって行く。そしてクラ
ブを活性化していくことが大切である。私も創立50周
年までは現役で頑張って行きたい。
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感謝と奉仕
今月も本業を支えてくれた従業員たちそして家族に

たいし感謝し、ロータリアンとして奉仕部門に協力の
意を表したい。
中沢元太郎さん・郡定兵衛さん・大林　稔さん・
新井雅勝さん・新井利平さん・中里泰久さん・
栗原正直さん・横山政人さん
日向野陽さん⇒下館ＲＣ５月25日の創立記念を祝って。

大阪国際大会に参加し、とてもすばら
しい体験をしました。

小林一彦さん⇒第95回国際大会参加の会員の皆様お疲
れ様でした。下館クラブより会長をは
じめ22名の参加を頂き幹事として誇り
に思っております。ありがとうござい
ました。

小薬俊夫さん⇒水戸で総会がありますので早退をさせ
て頂きます。

浜野紘嗣さん⇒大阪大会の旅大変楽しかったです。
飯島康夫さん⇒100年前の５月27日　日本が一等国にな

った日、当時の日本国民が国を想う気
持は現在どこにいってしまったのか。

関谷　徹さん⇒国際大会では大変お世話になりありが
とうございました。帰途伊勢神宮にも
おまいり出来て大変幸せです。今月も
ニューモラルを配布させて頂きます。

大圃　弘さん⇒所用で早退致します。
奥沢裕二さん⇒二期目の真壁郡市医師会下館支部総会

が無事終了しました。これからの諸問
題も四つのテストを精神的ベースに当
たって行きたいと思っています。

諏訪哲也さん⇒ＲＣ世界大会（大阪ドーム）に行って
来ました。

菊池祥明さん⇒都合により、早退します。
鈴木光則さん⇒祝６ＲＣゴルフ大会団体優勝。皆様の

和がすべて。
諏訪哲也さん・嶋田正巳さん・佐藤仁一さん⇒
５月15日、16日にかけてボーイスカウト下館第３団、
ガールスカウト茨城県第28団の平成16年度総会が終
りました。皆様のご協力に感謝いたします。
栗原正直さん⇒国際ロータリーご苦労様でした。都合

でいけなくなり申し訳ありませんでし
た。移動例会ツインリンクもてぎでは
皆様のご協力ありがとうございました。

大島康洋さん⇒本日で退会致します。約５年間、いろ
いろとお世話になりました。

加藤昌美さん⇒大阪国際大会では大変お世話になりま
した。お陰さまで楽しい３日間でした。

早瀬浩一さん⇒国際大会参加させていただきありがと
うございました。

中西悦夫さん⇒大阪世界大会に出席致しました。御同
行の皆様、おつかれ様でした。

本日の合計　67,000円　　累計　2,229,000円

メイクアップ

５／15
ボーイスカウト下館第３団平成16年度育成会総会

浜野紘嗣さん・細谷　貢さん・佐藤仁一さん・
諏訪哲也さん・嶋田正巳さん

５／16
ガールスカウト茨城県第28団平成16年度育成会総会

浜野紘嗣さん・柳沢和己さん
５／16 真壁ローターアクトクラブ

嶋田正巳さん・佐藤仁一さん・小林一彦さん・
大島康洋さん・浜野紘嗣さん・司代隆之さん

５／20 真岡ロータリークラブ
中沢元太郎さん

５／23～26日　第95回国際ロータリー年次大会
新井和雄さん・新井貞男さん・新井雅勝さん・
新井利平さん・井狩浩一さん・飯田敏夫さん・
大関幸政さん・加藤昌美さん・小林一彦さん・
司代隆之さん・諏訪哲也さん・鈴木光則さん・
関谷　徹さん・中西悦夫さん・永盛　武さん・
永盛友治さん・永盛宜也さん・浜野紘嗣さん・
日向野陽さん・早瀬浩一さん・高橋靖忠さん・
百目鬼博行さん・栗原正直さん
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上野　広志 副委員長出席状況報告

会員数 出 席 欠席

70

例会日

5/26 56 10

病 欠 免 除
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加藤　昌美 委員長Smile Box


